



自らまなび 心豊かに
たくましく生きる
江北の子を育てます

江北小だより

～幸せいっぱい 학교をめざして～

校長だより第16号

令和3年3月2日(火) 江北小学校 校長 篠原 一彦

6年生に感謝と御礼の気持ちを込めて

2月25日(木)、お世話になった6年生に在校生が感謝と御礼の気持ちを示し、卒業を祝う「6年生ありがとう集会」が行われました。今年はコロナ禍を考慮し、会場が密にならないよう1、3、5、6年生による第一部と、2・4・6年生による第二部に分けて開催しました。

在校生一人一人が書いたメッセージが掲示された体育館に、手作りのプレゼントのペンダントを掲げた6年生が入場して会が始まりました。各学年からの出し物では、6年生が入学してからの出来事や思い出を劇にしたものやシルエットクイズ、ダンスや演奏など、各学年がそれぞれ6年生のためにと気持ちを込めて取り組んだものが披露され、6年生も目を細めて観覧していました。そして「6年生からの在校生へのメッセージ」として、詩人の谷川俊太郎さんの「生きる」の詩が群読されました(写真)。互いの思いが伝わってくる良い集会でした。

この「6年生ありがとう集会」が行われると、いよいよ卒業の日が近まってきたことを卒業生も在校生も実感します。別れの日が1日1日と近づいてきていますが、残された時間を大切に、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。



3月の行事予定

- 1(月)～5(金) 学期末特別校時週間
- 5(金) 弁当の日
- 6(土) 江北中学校卒業証書授与式
- 16(火) 学級懇談会 1・2・3年生…16時より
4・5年生…16時20分より
- 18(木) 6年生修了式
卒業式準備(午後)5年生のみ、他学年は下校
- 19(金) 第74回卒業証書授与式
- 20(土・祝) 春分の日
- 23(火) 給食最終日
- 24(水) 1～5年生の修了式 転退職職員の辞任式



おめでとう! 「江北町こども奨励賞」

2月25日(木)、今年1年間、スポーツや芸術で優秀な成績を収めた子ども達を町が表彰する「江北町こども奨励賞」の授与式が昼休みに体育館で行われました。

当日は山田町長様、吉田教育長様が来校され、町長さんが直接、賞状を授与していただきました。町長さんからは「今日受賞は皆さんの1日1日の努力の積み重ねの結果です。今年はコロナ禍の影響でスポーツや文化のイベントの多くが中止になり、寂しい思いをしたと思いますが、これからも目標に向かって努力を続けることを忘れず、元気で頑張ってください。」との言葉をいただきました。子ども達も町長さんから笑顔で、やさしく称賛や激励の声をかけてもらって、緊張しながらも嬉しそうでした。

今回の表彰は全国大会入賞者や、佐賀県の大会で優勝や特選に輝いた子ども達が対象でしたが、たとえ賞は取れなくても、習い事や稽古事に取り組んでいる子ども達がたくさんいます。子ども達の成長においては何よりも好きなことに取り組むこと、そして目標に向かって日々コツコツと努力することが、心身の豊かな成長につながっていくと思います。これからも夢や目標に向かって頑張ってくれることを期待しています。



子ども達の交通安全を願って

先月まで東分の歩道橋工事を手がけられた唐津土建工業(株)様より、「これからも江北小の子ども達が交通安全で過ごせるよう役立ててください」と、「飛び出し防止キッズ」の看板と、横断旗40本をご寄贈いただきました。

大変有り難く、さっそく校区内の横断歩道や校地内に配置して役立たせていただきます。児童の皆さんも交通ルールを守って、交通事故に遭わないよう気をつけましょう。



25 (木) 学年末休業～春季休業 (4月5日・月まで)

令和3年度の学校評価アンケートの結果より

「学校評価」とは今年度、江北小学校で実施されたさまざまな教育活動について、子ども達、保護者の皆様、先生方に評価をしていただき、その結果から成果と課題を明らかにし、成果は学校の「強み」としてとらえ、課題は今後に向けて改善・努力すべき点として取り組んでいくために行うものです。このたび、今年度の江北小学校の学校評価アンケートの集計結果が出ましたのでお知らせいたします。なお、成果指標とは各項目のそう思う＝4点、思う＝3点、あまり思わない＝2点、思わない＝1点として数値化したもので、平均は2.5点となり、4点に近いほど「高い評価＝成果」、1点に近いほど「低い評価＝課題」となります。

1. 子ども達へのアンケート結果より ※数字は%

調査項目	そう思う	だいたい そう思う	あまり 思わない	まったく 思わない	成果 指標
1. 学校が楽しい。	59	28	9	4	3.43
2. 学校の勉強がよくわかる。	42	42	13	2	3.24
3. 友達に考えを伝えたり、考えを書いたりするのは楽しい。	44	34	19	3	3.18
4. 電子黒板やパソコンを使った授業はわかりやすい。	68	23	6	3	3.56
5. 話を聞く時は相手の目を見て最後まで聞いている。	46	41	11	1	3.33
6. 進んで読書をしている。	50	26	17	7	3.20
7. 「ノーテレビ・ノーゲーム・ノースマホ」ができています。	40	33	18	9	3.04
8. きまりを守って生活している。	47	40	11	3	3.31
9. 誰とでも仲良くしようとしている。	64	27	8	1	3.53
10. 「早寝早起き朝ごはん」の努力ができています。	54	30	12	4	3.33
11. 休み時間や昼休みに外で体を動かして遊んでいる。	54	23	13	9	3.23
12. 交通安全に気をつけて生活している。	80	15	3	1	3.74

☆最も成果指標が高かったのは「交通安全に気をつけている」でした。安全な道路の歩行や自転車乗車時のヘルメット着用はよく意識できたようです。次が「電子黒板やパソコンを使った授業はわかりやすい」でした。来年度は子ども達一人一人にパソコンが配付されるのでさらに期待してほしいと思います。課題は「ノーテレビ・ノーゲーム・ノースマホ」の取組でした。約3割の児童が「できていない」と答えており、特にゲームのし過ぎが課題のようです。

2. 保護者の皆様へのアンケートの結果より ※数字は%

調査項目	そう思う	だいたい そう思う	あまり 思わない	まったく 思わない	成果 指標
1. 学校は分かりやすく楽しい授業のための工夫をしている。	45	52	3	0	3.41
2. 読み書きや計算などの基礎学力が付くよう指導している。	31	55	13	1	3.17
3. 子どもは話し相手を見てきちんと話を聞くことができる。	27	57	15	1	3.11
4. 子どもは読書に親しんでいる。	33	38	26	4	2.99
5. 「ノーテレビ・ノーゲーム・ノースマホ」ができています。	33	41	21	6	3.01
6. 子どもは人を思いやり、きまりを守る心が育っている。	39	56	5	1	3.33
7. 家庭では子どもの話をよく聞いて心の安定を図っている。	30	63	7	0	3.23
8. 学校は保護者に文書やメール等で情報発信を行っている。	44	49	5	2	3.35
9. 家庭では「早寝早起き朝ごはん」が実践ができています。	45	45	9	1	3.35
10. 学校は体力づくりに取り組み子どもも運動している。	36	50	12	2	3.20
11. 学校は交通安全教育によく取り組んでいる。	40	54	6	1	3.32
12. 家庭では子どもが交通事故に遭わないよう指導している。	49	46	5	0	3.43

☆最も成果指標が高かったのは児童と同じく「交通安全の指導」でした。江北町は交通上の危険箇所が多いので、日頃からよく指導いただいていることがわかります。次は「学校は分かりやすい授業を工夫している」で、これは私たち教師にとって大変有り難い結果でした。さらに分かりやすい授業を目指して精進します。課題は「読書」でした。

読書をさせたり、親子で読書に親しんだりする時間や場の確保が難しいようです。実践例を紹介したいと思います。